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саяногорские и огородники, - Во-
вторых, это очень позитивное 
начало. Мы, дачники, понимаем, 
какое чудо происходит, когда из 
маленького семечка вырастают 
овощи. Так и у партии – из ма-
ленького семечка «Грядки 
ЛДПР» вырастает всенародная 
поддержка! 

 
- Мы рады, что акция ЛДПР 

пришлась по душе саяногорским 
дачникам и огороодникам. Мы 
обязательно поддержим ее еще 
раз в сентябре – подведем итоги, 
встретимся с дачниками, обме-
няемся впечатлениями, ответим 
на вопросы горожан, поскольку 
всех интересует уже следующий 
дачный сезон и будут ли семена 
еще,  - говорит Анна ЗЫРЯНО-
ВА, кандидат в депутаты Саяно-

горского городского Совета де-
путатов от территориальной 
группы № 3.   

 

 

ЛДПР ПОМОГАЕТ. ДАЧНИКИ 

Необычайную популярность 
среди жителей Саяногорска 
получила Акция «Грядка 
ЛДПР». Несколько сотен горо-
жан и дачников присоедини-
лись к ней с удовольствием и 
интересом еще весной, а сей-
час делятся своими успехами.  

Из чистого любопытства саяно-
горские садоводы брали семена 
самых популярных огородных 
культур на посадку. Многие со-
мневались, что такое возможно, с 
одной стороны, и что семена 
окажутся качественными, с дру-
гой. Эти сомнения можно понять 
– в последнее время дороговизна 
семян уже стала привычной, как и 
то, что многие семена попросту 
оказываются «пустышкой».  

Впрочем, уже через несколько 
недель сами дачники опровергли 
свои сомнения – первый урожай 
редиса выдался на славу:  

- «Грядка ЛДПР»! Кто бы мог 
подумать, какая прелесть! – гово-
рят дачники Саяногорска, - Если 
бы сами не попробовали, никогда 
бы не поверили! А тут такая ре-
дисочка на загляденье. И все 
остальное тоже уже выросло в 
хороший урожай.  

Их оптимистичный настрой раз-
деляют и соседи по дачному мас-
сиву «Ай-Дай». Многие получили 
такие пакетики семян и остались 
довольны:  

- Во-первых, вовремя. С пенсии 
купить семена не успели, она вся 
ушла на лекарства. Так что спа-
сибо ЛДПР, - говорят  

 

 

ЛДПР ПОМОГАЕТ. «САЯНМОРЖ» 

Более 10 лет в Саяногорске 
работает Саяногорский клуб 
любителей здорового образа 
жизни «СаянМорж».  

  - В нашем клубе обратили 

внимание на то, как ЛДПР в своих 
материалах постоянно говорит о 
необходимости популяризиро-
вать здоровый образ жизни. 

 ЛДПР выступили за резкое 
ограничение оборота табака, 
пропагандируют спорт,  - говорит 
руководитель саяногорских 
«Моржей» Василий Трофимов, 
кандидат в депутаты Саяногор-
ского Совета депутатов по терри-
ториальной группе № 2, - и в 
нашей среде такая партии феде-
рального масштаба воспринята 
очень позитивно. 

Между тем, весной судьба клу-
ба «СаянМорж» оказалась под 
угрозой из-за позиции городских 
властей. Одномоментно была 
повышена арендная плата за 
пользование участком на берегу 
Енисея с 0 рублей до 18 000 руб-
лей: 

-  На нашей стороне четыре 
сотни подписей жителей го-
рода, и 10-летняя история клу-
ба. За это время замусоренный 
берег Енисея мы превратили в 
настоящую зону отдыха: по-
строили баню, спортивную 
площадку, тарзанку, мостик для 
ныряния – и навели кругом чи-
стоту, - говорит Василий ТРО-
ФИМОВ, - на стороне админи-

страции – закон. Выделять му-
ниципальные земли  

 

 
бесплатно он позволяет только 
религиозным организациям, 
бюджетным учреждениям, а 
также под пчеловодство, ого-
родничество и жилищное 
строительство. Про моржей в 
законе – ни слова. Несправед-
ливо!  

12 апреля при поддержке де-
путатов Саяногорского горСо-
вета от ЛДПР «моржи» вышли 
на митинг с требованием сни-
зить арендую плату.  Опасаясь 
серьезного резонанса, власти 
пошли на уступки любителям 
здорового образа жизни и сни-
зили ставку арендной платы до 
1600 рублей в год:  

- Вся эта история лишний раз 
показала, кто у нас за простой 
народ, а кто нет. Мы благо-
дарны ЛДПР за такую под-
держку, и сейчас вместе с ни-
ми выступаем единым фрон-
том на выборах, - сказал Ва-
силий ТРОФИМОВ.  

 

ЛДПР ПОМОГАЕТ. ШКОЛА ИСКУССТВ 

29 июня в Саяногорске снова 
прошел митинг. На этот раз 
перед городской администра-
цией свои требования предъ-
являли родители воспитанни-
ков Черемушкинской детской 
школы искусств. Поводом для 
выступления стали новые 
условия обучения детей в 
учреждении, при которых ко-
личество бюджетных место 
сократилось до 14, а стоимость 
обучения на внебюджетной 
основе взлетело до нескольких 
тысяч рублей.  

- Ясно, что при таких условиях 

подавляющее большинство 
детей не сможет посещать 
ЧДШИ. Изучив муниципальное 
задание, выданное отделом 
культуры МО Саяногорска, ста-
новится понятно, что его цель - 
вынудить родителей отказаться 
от обучения детей в школе ис-
кусств. Следовательно, через 
несколько лет, когда основной 
поток учащихся окончит школу, 
данное учреждение закроется, 
и аргументируют это низкой 
посещаемостью. Это своеоб-
разная «оптимизация бюджет-
ных расходов», - возмущается 
Виталий АНИСИМОВ, кандидат 

в депутаты Саяногорского гор-
совета по территориальной 
группе № 6.  

Его поддерживают и другие 
коллеги по ЛДПР – Владимир 
ЦАЦИН (территориальная 
группа № 10),  - Аналогичным 

образом дело обстоит и с 
остальными муниципальными 
бюджетными учреждениями  

 
 

 

 
дополнительного образования 
в городе металлургов. Так, на 
основании муниципального за-
дания в Майнской детской шко-
ле искусств в новом учебном 
году будет всего 4 бюджетных 
места, в Саяногорской детской 
музыкальной школе - 18. Это 
так сейчас называется «Рас-
ширение потенциала системы 
дополнительного образования 
детей»? Неужели это и есть 
«Создание условий для разви-
тия молодых талантов и детей 
с высокой мотивацией к обуче-
нию»? – спрашивают они.  

На поддержку саяногорцам 
пришли депутаты Верховного 
Совета Хакасии от ЛДПР: 

- Я лично был на этом ми-
тинге, видел боль в глазах ро-
дителей и детей. О ситуации в 
Черемушках я запросил нового 
министра культуры. Надеюсь, 
что решение будет найдено!  Во 
всяком случае, мы будем мето-
дично добиваться решения! – 
рассказал руководитель фрак-
ции  Валерий СТАРОСТИН.  

 
 

 

ЛДПР ПОМОГАЕТ. ДОРОГИ 

С 2012 года, с момента про-
шлых выборов депутатов го-
родского Совета, ЛДПР тему 
проблемных дорог в Саяногор-
ске держит в центре своего 
внимания.  

- Есть понимание, что на каче-

ственный ремонт и содержание 
дорог города, в Майна, в Чере-
мушках, до Богословки нужны 
сотни миллионов рублей, - рас-
сказывает Валентина СТРЕЛ-
КОВА, кандидат в депутаты по 

территориальной группе № 12, - 
при таком разбросе дорог, как это 
есть у нас, это абсолютно точные 
цифры. Но этих денег у города 
нет. Да, спасибо федеральным 
властям, которые отремонтиро-
вали дорогу и мосты до СШГЭС 
после аварии, но внутри города, 
внутри поселков такой ремонт 
нужен и сейчас.  

Летом 2013 года активная го-
родская молодежь, чтобы при-
влечь внимание властей к ужа-
сающему состоянию дорог в Сая-
ногорске даже провела акцию – 
все серьезные ямы на дорогах 
были по контуру обозначены 
краской и предупредительными 
надписями. После этого у вла-
стей нашлись средства на ямоч-
ный ремонт.  

Но было время, когда Саяно-
горск и вовсе на целый год 
остался без средств на ремонт 
своих дорог. Виной тому - несо-
стоявшиеся конкурсы для под-
рядчиков. Такую систему приду-
мали законодатели, а страдают 
обычные автолюбители, которые 
бьют свои машины в ямах.  

 

 

 
Но не все так плохо. После всех 

проблем, Саяногорск все-таки 
был профинансирован для орга-
низации ремонта дорог. На этом 
настояли депутаты Верховного 
Совета Хакасии от фракции 
ЛДПР, когда корректировался 
республиканский бюджет:  

- После возвращения дорожных 
фондов у Саяногорска появились 
целевые деньги на ремонт своих 
дорог, хотя бы ямочный. Но все-
гда ли эти средства идут на эти 
работы? Достаточно ли их? Нет! 
– говорит кандидат в депутаты 
горСовета Саяногорска по терр-
группе № 8 Равиль ГАБИДУЛИН, 
- Именно поэтому многие саяно-

горцы прежде всего хотят от го-
родских властей наведения по-
рядка на дорогах. Новые депу-
таты от ЛДПР готовы после вы-
боров лично смотреть за тем, как 
будут обновляться городские до-
роги.  

 
 

ЛДПР ПОМОГАЕТ.  
«АРБУЗ» 

 
В Хакасии исчезла главная 

дорожная достопримечатель-
ность — «АРБУЗ».  

Исчезновение самого попу-
лярного арт-объекта на ожив-
ленной трассе вызвала бурю 
возмущенных комментариев в 
социальных сетях под общим 
знаком «ВЕРНИТЕ АРБУЗ!». 

 

 
 
- Арбуз стал символом трассы, 

туристической достопримеча-
тельностью. В Сети тысячи фото-
графий жителей Хакасии и гостей 
республики в любое время года и 
суток рядом с этим Арбузом. Я 
когда увидел, что его демонтиро-
вали пытался узнать кто и надол-
го ли, но не смог. Спасибо СМИ, 
которые это оперативно выясни-
ли, - говорит представитель  
ЛДПР в Хакасии Дмитрий БУРЕ-
ЕВ, который и запустил в хакас-
ский Интернет акцию #ВЕРНИ-
ТЕАРБУЗ! 

- Понятно, что беседку загадили 
отдельные товарищи, но все-таки 
стоит арбуз отремонтировать и 
вернуть уже в качестве памят-
ного знака. Думаю, что на по-
мощь дорожникам придут тысячи 
наших земляков, многие будут 
готовы сброситься по 50-100 
рублей, если будет такая необ-
ходимость, - продолжает Дмит-
рий и надеется, что дорожники не 
откажутся от идеи восстановить 
такую яркую и запоминающуюся 
достопримечательность на свое 
место. 

Несколько дней тема саяногр-
ского Арбуза была главной в со-
циальных сетях и СМИ, теле-
видении и радио Хакасии и Крас-
ноярского края.  

В итоге после многочисленных 
публикаций, которые резонансом 
дошли даже до Красноярска, ру-
ководство «Хакасавтодора» рас-
сказало, что потерянный «Арбуз» 
находится на промплощадке 
предприятия в районе Белого 
Яра из-за своего плачевного со-
стояния – в него стреляли проез-
жавшие мимо граждане. Еще 
ранее Арбуз просто загадили и 
замусорили.   

С наступлением тепла его об-
следовали специалисты, но от 
ремонта отказались из-за  пло-
хого состояния металла. Вопрос 
с реставрацией достопримеча-
тельностью трассы на Саяно-
горск так и остался на совести 
дорожников.  

В итоге, к началу нового тури-
стического сезона площадка от-
дыха «78км» трассы Абакан-Сая-
ногорск около озера Бугаево так 
и осталась без привычной досто-
примечательности.  Многие тури-
сты были разочарованы.   

Тем не менее, сами саяногорцы 
настроены на возвращение Ар-
буза. По итогам специального 
голосования на городском фо-
руме 74,7% принявших участие в 
голосовании высказались за воз-
вращение арт-объекта на преж-
нее место,   и только 13% - про-
тив.  

ЛДПР благодарит всех, кто 
поддержал акцию «Верните  Ар-
буз!». СПАСИБО!  

 
 

 
 
 

 

 
 


